



## Sensibilización sobre el consumo de alcohol

### UNIVERSIDAD

:: **WORD.** El programa Usaludable del Servicio de Asuntos Sociales de la Universidad de Salamanca y la Asociación de Alcohólicos Rehabilitados de Salamanca- ARSA celebran una campaña de sensibilización sobre el alcohol y las drogas que se desarrollará a lo largo de la mañana de hoy. La facultad de Ciencias y el Edificio F.E.S. acogerán esta jornada, en la que se presentarán los riesgos del consumo del alcohol y las drogas bajo el lema «Disfruta, respeta, cuídate #consumo sentido» mediante unas mesas informativas.